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ANTRAG 
DER 

FRAKT IONEN UND GRUPPEN 
 
 
 
 
 

Antragsdatum: 19.01.2019 

Antragssteller:  CSU-Fraktion  
Andreas Moser 

 
 
 
Betreff:  
Innenstadtentwicklung - Bericht über die Ergebnisse der Beschlüsse des 
Stadtrates und Abstimmung der weiteren Vorgehensweise. 
 
Beschlussvorschlag: 
(bitte so formulieren, dass mit Ja/Nein darüber abgestimmt werden kann) 
 
Soll der Stadtrat und die Öffentlichkeit über die aktuelle Situation und das weitere 
Vorgehen der Innenstadtentwicklung informiert und diese mit dem Stadtrat 
abgestimmt werden? Ja / Nein 
 
Soll die Verwaltung nachstehende Fragen in Form eines eigenen Tagesordnungs-
punktes und Sachvortrages beantworten und dem Stadtrat zur Kenntnisnahme und 
Abstimmung vorlegen (bis zum 30. März 2019) Ja/ Nein  
 
Begründung: 
 
Vor nunmehr knapp 7 Jahren hat die CSU-Fraktion versucht, zumindest 
Planungsvorschläge für die fehlende Innenstadtentwicklung auf den Ratstisch zu 
bekommen. Es konnten richtige und wichtige mehrheitlich gefasste Beschlüsse 
erzielt werden. Die aktuelle Beschlusslage des Stadtrates stellt sich wie folgt dar: 
  
Die Stadtverwaltung wurde am 7.2.2013 vom Stadtrat beauftragt (Grundlage war der 
Antrag der CSU Innenstadt atttraktiver gestalten vom 15.2.2012) für folgende 
Bereiche Planungsvorschläge zu erarbeiten und dem SR zu unterbreiten: 
• Sanierung Königsplatz  
• Sanierung Kaiserstrasse   
• Innerstädtische Übergänge in die Fußgängerzone schaffen  
• Sanierung Marktstraße   
• grausamen Schilderwald beseitigen  
 
Die Verwaltung wird beauftragt, alternative Planungsvorschläge und städtebauliche 
Entwicklungsmöglichkeiten aufzuzeigen sowie Kosten für die Maßnahmen zu 
ermitteln 
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In der SR Sitzung am 29.6.2017 wurde auf schriftlichen Antrag der CSU-Fraktion 
(Umsetzung der getroffenen Beschlüsse analog dem Bahnhof) seitens der 
Verwaltung als Zusage für die weitere Vorgehensweise und Termine  
folgendes schriftlich festgehalten: 
 
• Ein externes Planungsbüro mit Schwerpunkt „Stadtplanung, öffentliche Räume, 
Innenstadt“ soll das Thema „Innenstadt KT“ professionell auf Basis einschlägiger 
Bauzeiten- und Projektpläne begleiten   
• Die Verwaltung wird beauftragt, dem SR ein geeignetes Planungsbüro und ein 
geeignetes Verfahren vorzuschlagen. Sollte ein Beschluss hierfür erforderlich sein, 
ist dieser dem SR vorzustellen   
• In einer Sondersitzung im 1. Quartal 2017 werden dem SR erste Projektpläne zu 
den Maßnahmen im öffentlichen Raum der Innenstadt zur Diskussion vorgestellt.... 
 
Wir beantragen hiermit, den Stadtrat und die Öffentlichkeit über den derzeitigen 
Planungsstand schriftlich (Sachvortrag und Präsentation) in Kenntnis zu setzen.  
 
1. Welches Planungsbüro wurde wann beauftragt? 
 
2. Wann erfolgt die für das 1. Quartal 2017 zugesagte Sondersitzung zum Thema 
Innenstadt attraktiver gestalten? 
 
3. Wann wird dem SR der versprochene Bauzeiten- und Projektplan vorgelegt? 
 
4. Wie sieht die Zeitschiene für die weitere Vorgehensweise aus? 
 
5. Welche Beschlüsse sind für die Vergabe der Planungsaufträge noch erforderlich 
    und werden diese dem Stadtrat vorgelegt?  
   
     
 
Mit der Bitte um Behandlung in der nächsten oder übernächsten Stadtratsitzung.   
 
 
Finanzierungsvorschlag (nur bei finanziellen Auswirkungen): 
 
entfällt, da ja kein Beschluss für Investionen gefasst wird 
     
      
 
 
 
Kitzingen 19.1.2019  
______________________________ 
Ort, Datum 
 
Andreas Moser 
___________________________ 
Unterschrift Antragssteller 
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___________________________________________________________________________
_______ 

Von der Verwaltung auszufüllen 
 

Antragsnummer       

 
 

Eingangsdatum       

Zuständigkeit       

zu behandeln bis       
 
 
Entscheidungsergebnis 
 

Gremium Stadtrat 

Sitzung am       
 

Ergebnis der Abstimmung       :       

 
 
Antrag auf sonstige Weise erledigt 
 
  zurückgezogen am       
  mit Antwortschreiben vom       


